

Entre mer et montagne, sierras & villages blancs

Depuis Malaga, cap sur Nerja et Frigiliana, un village 'blanc' typique d'Andalousie ! Dans la Sierra Nevada, vous riderez sur la plus haute route goudronnée d'Europe, avant de rejoindre Grenade et son Alhambra, puis Cordoue et sa mosquée-cathédrale, deux joyaux incontournables ! Routes de crêtes se succèdent, notamment dans la Sierra Morena, jusqu'à Carmona. Direction Arcos de la Frontera et la Sierra de Grazalema, avant Zahara puis Ronda. Retour à Malaga via Marbella et Mijas. Itinéraire en liberté, avec location de moto.

JOUR 1

Malaga - Nerja - Frigiliana (150 km)

Vol vers Malaga (non inclus : [nous contacter](#)). Transfert entre l'aéroport et le loueur (inclus).

Prise de la moto et route vers Nerja, avec de jolis lacets sur les flancs est du parc naturel des Monts de Malaga. La route propose quelques beaux belvédères, ou 'miradors'. Vous longez ensuite le lac de la Viñuela, avant les contreforts du parc naturel des Sierras de Tejeda, Almjara et Alhama, célèbre pour sa succession d'impressionnantes crêtes, qui culminent à plus de 1.500m.

L'itinéraire redescend sur la côte pour une pause à Nerja, sur les bords de la Grande Bleue. Bienvenue sur la Costa del Sol ! La ville est réputée pour sa grotte, pour les plages et les criques de Maro, et pour le charme de son centre historique, érigé en 1487, avec ses ruelles bordées de maisons aux façades blanches, si typiques de l'Andalousie.

Arrivée à Frigiliana, à 7 km au nord de Nerja, à 300m d'altitude. C'est un des plus beaux villages d'Andalousie, avec ses ruelles de carte postale, fleuries et bordées de façades blanches. Installation à l'hôtel. Dîner et soirée libres. Nuitée à Frigiliana (ou à Nerja).



JOUR 2

Frigiliana - Guadix (225 km)

Petit déjeuner (inclus). Vous reprenez le chemin de la côte, via Almuñecar. Le tracé remonte vers le nord, le long du Rio Verde, avant de longer les contreforts orientaux du parc naturel des Sierras de Tejeda et Almjara, par une superbe route panoramique.

Cap sur la Sierra Nevada, que vous longerez par le sud (le gros morceau, le sommet, étant pour le lendemain), avec des lacets à gogo et des vues splendides ! Ne manquez pas la balade dans l'adorable village de Pampaneira. Vous rejoignez Guadix, après avoir traversé la Sierra Nevada dans sa partie orientale.

Souvent boudée par les voyageurs, qui lui préfèrent son illustre voisine de Grenade, c'est pourtant une ville très sympa. Son centre historique vaut le détour, pour ses ruelles, pour la place de la Constitution et ses arcades, et pour son Alcazaba du 11ème siècle, avec ses 11 tours. Mais ce sont les quartiers de las Ermitas et de las Cuevas qui méritent encore plus votre attention, avec leurs étonnantes habitations troglodytiques...

Installation à votre hôtel. Dîner et soirée libres. Nuitée à Guadix.



JOUR 3

Guadix - Sierra Nevada - Grenade (115 km)

Petit déjeuner (inclus). Après le lac et le barrage de Quéntar, vous longez le lac de Canales avant d'avalier la belle série de lacets qui mène au bout de la route 395, au cœur du parc national de la Sierra Nevada, à Hoya de la Mora. S'il n'y a pas de neige, baladez-vous à pied. Vous pouvez monter jusqu'à l'observatoire, qui se visite en été uniquement.



la route redescend, avec de magnifiques vues au passage, via le jardin botanique Hoya de la Pedraza. Peu de lignes droites aujourd'hui... Vous rejoignez Grenade, en vous dirigeant vers l'Alhambra, sauf si vous préférez déposer d'abord vos bagages à l'hôtel. Installation.



Occupée par les Maures pendant 800 ans, avant la Reconquête, la forteresse médiévale et les palais de l'Alhambra sont le plus beau témoignage de cette période, avec le quartier voisin de l'Albaicin, ses ruelles étroites et ses petites places bordées de maisons blanchies à la chaux. La cathédrale Renaissance du 16ème mérite la visite, surtout pour la Capilla Real, sa chapelle funéraire royale.

Dîner et soirée libres. Nuitée à Grenade.

JOUR 4

Grenade - Cordoue (230 km)

Petit déjeuner (inclus). Départ pour Cordoue, mais pas par le plus court chemin... L'itinéraire du jour privilégie les routes bucoliques, les lacets et les détours, notamment pour traverser le parc naturel de la Sierras Subbéticas, à mi-chemin du parcours. Oublié de nombreux voyageurs, c'est pourtant un magnifique site naturel, avec d'impressionnants reliefs, qui abritent crêtes, forêts de chênes, gorges, lapiaz, grottes, galeries et cours d'eau. Et une faune abondante, à l'image du bouquetin ibérique, mais aussi des rapaces.



Coté septentrional du parc, la petite bourgade de Zuheros, avec les ruines de son château et ses ruelles aux façades d'un blanc éclatant, mérite une pause dans votre roadbook du jour.



Arrivée à Cordoue, 2ème ville du fameux 'triangle magique' comprenant Grenade et Séville. Installation à l'hôtel. La vieille ville, avec la Medina Azahara et l'Alcazar des Rois Chrétiens, et évidemment sa sublime mosquée-cathédrale, concentreront toute votre attention. Au printemps, le spectacle des orangers et des jasmins en fleur vaut le détour !

Dîner et soirée libres. Nuitée à Cordoue.

JOUR 5

Cordoue - Sierra de Hornachuelos - Sierra Morena - Carmona (270 km)

Petit déjeuner (inclus). Vous traversez la Sierra de Hornachuelos, une succession de contreforts et de torrents qui s'écoulent dans la vallée du Guadalquivir. L'automne et le printemps sont les meilleures périodes, pour profiter de températures raisonnables.



Pause à Constantina, puis cap sur le parc naturel de la Sierra Morena de Andujar, une zone de moyenne montagne où l'élevage reste l'activité principale (goûtez aux fromages de la région...). Vous trouverez quelques beaux belvédères, aux confins de l'Estrémadure.



Vous redescendez plein sud pour rejoindre la belle ville de Carmona. Installation à l'hôtel. Cernée de murailles édifiées par les Romains, cette voisine de Séville concentre de nombreux atouts, parmi lesquels son quartier historique avec ses 2 Alcazars, sa nécropole romaine, ou encore l'église Santa Maria. Dîner et soirée libres. Nuitée à Carmona.

Note : possibilité de remplacer Carmona par **Séville**. Dans ce cas nous vous suggérons vivement de prévoir une journée (et 1 nuit) supplémentaire sur place, afin de profiter au minimum de la ville. Nous consulter.

JOUR 6

Carmona - Sierra de Grazalema - Ronda (220 km)

Petit déjeuner (inclus). Cap sur Arcos de la Frontera, juché sur un impressionnant éperon rocheux, dominé par son château, Baladez-vous au gré des ruelles en escaliers et des petites places cachées ! Mudéjar, Gothique, Baroque : toutes les influences s'y mélangent !



La Sierra de Grazalema abrite un incroyable complexe karstique, avec rivières, vallées, grottes, et sapins d'Andalousie. Grazalema est un joli petit village blanc ! A quelques encablures, Zahara de la Sierra est une vraie carte postale, avec les ruines de sa forteresse surplombant le village du haut de la falaise, et les eaux turquoise du lac en arrière-plan !



Arrivée à Ronda. La ville fut occupée par les Celtes, les Phéniciens, les Romains, puis par les Arabes. Elle est partagée en 2 par un défilé profond de 150m. C'est évidemment l'un des joyaux de l'Andalousie ! Installation à l'hôtel. Dîner et soirée libres. Nuitée à Ronda.

Note : possibilité d'ajouter 1 journée (et 1 nuit) supplémentaire à **Séville**. L'étape du jour précédent prendrait fin à Séville au lieu de Carmona. L'étape du jour, qui mène à Ronda, partirait alors de Séville. Nous consulter.

Ronda - Marbella - Mijas - Malaga (190 km)

Petit déjeuner (inclus). L'itinéraire descend plein sud vers la côte, après une traversée de la petite Sierra Bermeja, et quelques beaux belvédères au passage...

Arrivée sur la Costa del Sol et pause à Marbella. La ville est réputée pour ses golfs, ses plages et son farniente, mais elle abrite quelques beaux restes des périodes romaine, musulmane et chrétienne. Et flâner dans les ruelles de la vieille ville est agréable.

Vous remontez vers les contreforts sud du parc national de la Sierra de las Nieves, avant de vous rapprocher à nouveau de la Grande Bleue, à Mijas. Sa vieille ville au tracé arabe est adorable, avec, ici aussi, des ruelles blanchies à la chaux et de beaux édifices anciens. La dernière partie du tracé s'effectue le long de la côte, via Torremolinos (on ira tous...), avant de rejoindre Malaga. Remise de la moto chez le loueur, puis transfert (non inclus : taxi conseillé) vers votre hôtel, au centre.

Malaga est la 6ème plus grande ville d'Espagne, et sa vieille ville, autour de la Plaza de la Constitucion, mérite le détour ! Installation à l'hôtel. Dîner et soirée libres. Nuitée à Malaga.

**Départ de Malaga**

Petit déjeuner (inclus).

Transfert vers l'aéroport en fonction de votre horaire de vol (inclus).

Vol retour (non inclus : [nous contacter](#)).

[Nous contacter pour toute extension / modification de séjour](#)

